
 

 

区
議
会
第
２
回
定
例
会
は
、

６
月
17
日
閉
会
し
ま
し
た
。
最

終
本
会
議
で
は
、
牛
尾
区
議
が

「
渋
谷
区
区
民
住
宅
条
例
の
一

部
を
改
正
す
る
条
例
」
に
、
五

十
嵐
議
員
が
「
渋
谷
区
ス
ポ
ー

ツ
施
設
条
例
の
一
部
を
改
正
す

る
条
例
」
に
、
私
が
、「
玉
川
上

水
旧
水
路
緑
道
再
整
備
工
事

（
玉
川
上
水
旧
水
路
笹
塚
緑
道

ほ
か
）
請
負
契
約
」
に
つ
い
て
、

そ
れ
ぞ
れ
反
対
討
論
を
行
い
ま

し
た
。
今
号
で
は
、
私
の
討
論

(

要
旨)

を
ご
紹
介
し
ま
す
。 

 

本
契
約
は
、
玉
川
上
水
旧
水

路
の
笹
塚
緑
道
と
大
山
緑
道
の

一
部
の
再
整
備
つ
い
て
、
加
勢

造
園
株
式
会
社
と
１
億
８
１
５

０
万
円
で
工
事
請
負
契
約
を
締

結
す
る
も
の
で
す
。 

 

第
１
の
理
由 

本
契
約
が
、
緑
道

再
整
備
計
画
の
一
部
で
あ
り
、

多
く
の
住
民
の
反
対
、
見
直
し

を
求
め
る
声
を
無
視
し
て
契
約

す
る
こ
と
は
許
さ
れ
な
い 

こ
の
計
画
は
、
総
額
１
１
３

億
円
も
の
税
金
を
投
入
し
、
農

園
な
ど
を
整
備
し
、
指
定
管
理

者
に
よ
る
管
理
を
検
討
し
て
い

ま
す
。
本
契
約
は
、
こ
の
玉
川

上
水
旧
水
路
緑
道
２
．
６
ｋ
ｍ

に
及
ぶ
整
備
計
画
の
一
部
で
あ

り
、
最
初
の
工
事
と
な
り
ま
す
。 

総
務
委
員
会
で
も
、
工
事
で

使
用
す
る
園
路
舗
装
材
で
あ
る

テ
ラ
ゾ
は
、
緑
道
全
体
に
使
用

す
る
と
答
弁
し
て
お
り
、
こ
の

工
事
を
突
破
口
に
し
て
、
緑
道

整
備
計
画
を
今
の
ま
ま
強
行
し
、

既
成
事
実
化
す
る
も
の
で
す
。 

４
月
24
日
の
サ
サ
ハ
タ
ハ
ツ

会
議
で
は
、
住
民
か
ら
「
今
の

ま
ま
の
緑
道
で
、
樹
木
の
適
切

な
管
理
を
求
め
る
」「
農
園
は
つ

く
ら
な
い
で
」「
巨
額
の
税
金
投

入
は
許
さ
れ
な
い
」「
区
が
直
接

管
理
運
営
し
て
」
な
ど
、
発
言

者
全
員
が
、
今
の
計
画
に
反
対

な
い
し
見
直
し
の
意
見
で
し
た
。

そ
の
後
の
町
会
等
で
の
説
明
会

で
も
反
対
の
声
が
上
が
っ
て
お

り
、
住
民
合
意
が
な
い
こ
と
は

明
ら
か
で
す
。 

住
民
の
声
を
切
り
捨
て
て
、

計
画
の
一
部
の
工
事
に
着
手
す

る
こ
と
は
、
ト
ッ
プ
ダ
ウ
ン
に

よ
る
住
民
無
視
で
許
さ
れ
ま
せ

ん
。 

 

第
２
の
理
由 

緑
道
整
備
事
業

の
全
体
の
予
算
も
使
用
す
る
資

材
も
あ
ま
り
に
も
高
額
で
あ
り
、

住
民
の
納
得
は
得
ら
れ
な
い 

区
長
は
、
こ
の
間
、
計
画
の

総
事
業
費
は
１
０
０
億
円
程
度

と
し
て
い
ま
し
た
が
、
今
定
例

会
の
本
会
議
で
は
今
回
の
契
約

を
も
と
に
精
査
し
た
結
果
１
１

０
億
円
と
10

億
円
も
増
額
し

ま
し
た
。
と
こ
ろ
が
総
務
委
員

会
で
は
、
工
事
費
58
億
９
千
万

円
、
植
栽
６
億
７
千
万
円
、
園

路
舗
装
材
や
ベ
ン
チ
な
ど
の
資

材
に
41
億
１
千
万
円
、
ト
イ
レ

に
６
億
３
千
万
円
と
全
体
の
事

業
費
が
約
１
１
３
億
円
と
さ
ら

に
３
億
円
増
え
、
ど
ん
ど
ん
膨

れ
上
が
っ
て
い
ま
す
。
と
り
わ

け
、
園
路
舗
装
材
と
ベ
ン
チ
だ

け
で
41
億
１
千
万
円
、
ト
イ
レ

の
６
億
３
千
万
円
を
合
わ
せ
る

と
47
億
円
で
、
総
額
の
46
％
を

占
め
ま
す
。 

区
民
環
境
委
員
会
で
の
報
告

や
予
算
を
も
と
に
今
回
の
工
事

に
使
う
資
材
の
価
格
を
試
算
し

た
結
果
、
総
額
は
１
億
３
２
０

０
万
円
余
で
あ
り
、
ベ
ン
チ
は

４
基
で
約
１
５
０
０
万
円
、
１

基
３
７
５
万
円
も
し
ま
す
。
舗

装
材
の
テ
ラ
ゾ
は
９
４
０
１
万

円
で
、
単
価
は
17
万
円
／
㎡
と

一
般
の
価
格
の
10

倍
以
上
も

高
額
な
も
の
で
す
。
こ
の
テ
ラ

ゾ
は
、
現
在
の
土
の
部
分
の
園

路
も
含
め
て
、
緑
道
の
２
．
６

ｋ
ｍ
全
体
に
使
お
う
と
し
て
い

ま
す
。 

代
々
木
緑
道
に
テ
ラ
ゾ
を
展

示
し
て
い
ま
す
が
、
住
民
か
ら

は
「
樹
木
へ
の
負
担
に
な
る
」

「
土
に
比
べ
て
熱
を
蓄
え
や

す
い
の
で
は
」
「
水
に
濡
れ
る

と
滑
り
や
す
い
」
「
修
理
に
も

お
金
が
か
か
る
の
で
は
」
な
ど

の
疑
問
が
出
さ
れ
て
お
り
、
テ

ラ
ゾ
の
使
用
に
つ
い
て
も
住
民

合
意
が
あ
る
と
は
言
え
ま
せ
ん
。

区
は
、
廃
材
を
利
用
す
る
の
で

エ
コ
だ
と
い
い
ま
す
が
、
そ
れ

だ
け
の
理
由
で
、
こ
れ
だ
け
高

額
な
舗
装
材
や
ベ
ン
チ
に
住
民

の
理
解
は
得
ら
ま
せ
ん
。 

国
保
料
や
介
護
保
険
料
を
引

き
上
げ
、
敬
老
祝
い
金
を
１
億

２
千
万
円
削
減
す
る
一
方
で
、

１
１
３
億
円
も
の
税
金
を
緑
道

再
整
備
に
使
う
こ
と
は
到
底
認

め
ら
れ
ま
せ
ん
。 

 

第
３
の
理
由 

多
く
の
中
低
木

を
除
去
・
廃
棄
す
る
こ
と
は
許

さ
れ
ず
、
現
状
の
緑
道
を
適
切

に
維
持
管
理
す
る
こ
と
が
、
多

く
の
住
民
の
願
い
だ
か
ら 

こ
の
間
、
住
民
は
樹
木
の
保

存
を
求
め
て
き
ま
し
た
。
本
契

約
の
工
事
で
は
、
中
低
木
の
樹

木
は
除
去
・
廃
棄
し
、
緑
道
を

い
っ
た
ん
更
地
に
し
た
う
え
で

工
事
を
行
い
、
利
用
可
能
な
中

低
木
の
樹
木
は
移
植
し
て
活
用

す
る
と
し
て
い
ま
す
。
こ
う
し

た
や
り
方
を
緑
道
全
体
で
行
え

ば
、
膨
大
な
中
低
木
の
樹
木
が

廃
棄
さ
れ
ま
す
。
移
植
に
つ
い

て
も
樹
木
に
負
担
を
与
え
、
工

費
も
か
さ
み
ま
す
。
中
低
木
の

樹
木
も
含
め
て
、
現
状
の
ま
ま 
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適
切
に
維
持
管
理
し
て
ほ
し
い
、
と
の
住
民
の
願

い
を
切
り
捨
て
て
、
工
事
契
約
を
締
結
す
る
こ
と

は
認
め
ら
れ
ま
せ
ん
。 

以
上
、
反
対
討
論
と
し
ま
す
。 

第
２
回
区
議
会
定
例
会
閉
会
・・・
区
民
の
く
ら
し
守
り
、
願
い
実
現
に
全
力 

緑
道
整
備
１
１
３
億
円(

園
路
な
ど
47
億
円)

!?
住
民
無
視
許
さ
な
い 
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渋谷駅周辺地域の安全で安心な環境の確保に関する条
例の一部を改正する条例

可決

渋谷区本町区民施設条例（制定） 可決 × ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○
渋谷区スポーツ施設条例の一部を改正する条例 可決 × ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○
渋谷区区民住宅条例の一部を改正する条例 可決 × ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○
玉川上水旧水路緑道再整備工事（玉川上水旧水路笹塚
緑道ほか）請負契約

可決 × ○ × ○ ○ △ ○ × × ×

再審法改正の促進を求める意見書を国会・政府に提出
することを求める請願

採択

再審法改正の促進を求める意見書 決定

※日本維新の会は、玉川上水旧水路緑道再整備工事契約案件については、「棄権」しました。
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